

# «Dialogue autour des Droits humains» condamne l'hostilité croissante des États-Unis contre Cuba

---



La Havane, 13 déc. (RHC).- Les délégués au séminaire international «Dialogue autour des Droits humains» ont condamné à La Havane l'hostilité croissante du gouvernement étasunien et de l'OEA, l'Organisation des États Américains, à l'égard de Cuba.

La déclaration finale de la rencontre qui a siégé ces trois derniers jours à La Havane dénonce le caractère malhonnête et les deux poids deux mesures des discours récents de porte-paroles de Washington et de l'OEA à l'égard du gouvernement cubain.

La déclaration précise que ces propos tergiversant la réalité cubaine ont pour but de promouvoir des campagnes politiques et médiatiques contre notre pays.



**Radio Habana Cuba**